



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
(UDS)

ALUMNA:

VERONICA ESCANDON AQUINO

ASESOR ACADEMICO:

MTRA.NYDIA HELENA RAMOS PÈREZ

MAESTRIA EN PICOPEDAGOGIA

MATERIA:

INOVACION PSICOPEDAGOGICA

11/09/2022

IMPORTANCIA DE LA INOVACION EDUCATIVA

La educación psicopedagógica es de gran relevancia ya que es la relación de la psicología y la pedagogía que es el estudio de la mente del niño.

El niño desde que nace se encuentra en un entorno de enseñanza aprendizaje donde comienza a desarrollarse y en su desarrollo en la educación se encuentran con grades factores de aprendizaje en donde debe desarrollarse la tecnología a sido una de las mas grandes herramientas en la pandemia para llegar a cada alumna en diferentes lugares así también ay muchos programas que nos permite innovar en el tema de enseñanza

La importancia del proceso de enseñanza-aprendizaje en donde por medio de diferentes materiales, métodos y contenidos se pueda percibir la calidad, mejora y optimización de la misma. Empleando las diferentes clases de innovación educativa como son: la innovación disruptiva, la innovación revolucionaria, la innovación incremental y mejora continua. (**vagar colmenares 2019**)

A lo largo de la historia del mundo ha sido influenciada por la educación y la innovación, en los países desarrollados ya llevan varios años que utilizan la innovación educativa, porque les importa más el conocimiento y la cultura, en cambio en Colombia se sigue con el pensamiento antiguo ya que a los estudiantes solo les importa una nota y no lo que puedan aprender.

De acuerdo a lo anterior, es indispensable para la innovación educativa el apoyo y la conexión entre el gobierno, los docentes, padres de familia y estudiantes. Ya que por medio de esto se puede evaluar la forma de enseñanza desde las diferentes perspectivas y así se pueden emplear las medidas adecuadas para mejorar la educación en Colombia de forma innovadora.

La innovación es parte de la enseñanza, pero el proferir la importancia correspondiente y el enfoque necesario ya que es el ancla para el niño en el proceso ya que:

Mejora el rendimiento académico de los estudiantes

Mejora significativamente

mantiene actualizado en la enseñanza de la disciplina

contribuye a proyectarme profesionalmente

La innovación ha sido protagonista fundamental durante las diferentes etapas de la evolución a través de toda la historia de la humanidad, ya que por medio de ella se han solucionado diferentes problemas en la vida de las personas, de las organizaciones y de las naciones, creando o mejorando, productos, procesos o servicios. **(innovación y aprendizaje)**

Para concluir la innovación educativa tiene como gran objetivo la capacitación de docentes de tal manera que los motive a la formación, dando las diferentes posibilidades para hacer de diferentes maneras las prácticas de enseñanza no dejando a las empresas a un lado sino haciendo la unión entre las empresas y las instituciones educativas, para que la enseñanza no se quede en el aula sino que sea más práctica, los docentes los cuales tienen la misión de enseñar, pero que los estudiantes de verdad aprendan el conocimiento que se les da por eso es necesario cambiar las prácticas normales e innovar tanto en la manera de evaluar como de brindar un conocimiento, los padres quienes son el eje fundamental de la educación también hay que formarlos y que ellos también aprendan a enseñarles a los hijos de manera diferente, por último esta los estudiantes bajo la influencia de los anteriores mencionados puedan cambiar la actitud y empiecen a tener iniciativa a la hora de estudiar y crecimiento propio. La unión de las partes antes mencionadas hace que cambie la educación.

Referencias:

Bosen, Hudson (1995) Teorías de la educación: innovaciones importantes en el pensamiento educativo occidental. Editorial limosa, SA de Cv. Grupo Noriega editores Balderas 95, México, D.F.

Delgado Gadea (1996), Evolución y calidad de la educación, 1ed, Bogotá: cooperativa editorial magisterio, colección mesa redond; N°47

Einstein (1940). El imperio del conocimiento

